

# Praktikumsbericht

Ich habe mein zweiwöchiges Schülerpraktikum im Zeitraum vom 02.05.23 – 12.05.23 im Therapiehaus-AKTIV der Lebenshilfe Reichenbach im Bereich Ergotherapie absolviert.

Ergotherapie soll Menschen helfen, ihre Selbstständigkeit wieder zu erlangen und handlungsfähig zu bleiben. Dieser Beruf ist sehr vielfältig, da man Patienten von Kindern bis zu Senioren therapiert. Sie haben unterschiedliche Schwächen, Stärken, Fähigkeiten, Problemstellen, usw. auf die man achten muss und bei denen unterschiedliche Behandlungsmethoden durchgeführt werden. Die Therapie wird so gestaltet, dass die Patienten gerne wiederkommen und dies ihnen Freude bereitet, aber auch, dass die Behandlungen eine Wirkung besitzen und dies einen Nutzen in ihrem weiteren Leben hat.

Ich durfte bei Patienten in Therapie mit dabei sein und auch Spiele mit ihnen durchführen. Dies bereitete mir viel Freude. Außerdem durfte ich auch bei der Physiotherapie und der interdisziplinären Frühförderung vorbeizuschauen. Dies war eine sehr gute Möglichkeit, um auch Eindrücke in andere Berufe zu bekommen. Die Kollegen im Therapiehaus-AKTIV waren sehr nett und haben mir verschiedene Möglichkeiten und Angebote gegeben, damit ich möglichst viel aus dem Praktikum mitnehmen konnte, Erfahrungen sammeln konnte und viel lernen konnte. Leider waren in meiner ersten Praktikumswoche mehrere Kollegen krank, sodass mir teilweise langweilig war, weil Patienten abgesagt werden mussten und ich deswegen keine Aufgaben hatte. Aber im großen Ganzen hat mir das Praktikum gut gefallen, da es sehr vielfältig war.



<https://www.lebenshilfe-reichenbach.de/ff/ergo.html>